

20.02.2023

« Les Dicodeurs » (RTS) talk about the exhibition impACT

This week, « Les Dicodeurs » are at the Médiathèque-Valais in Martigny and talk about the exhibition « impACT, What is our footprint ? The photos testify ». In a joyful good mood and always with humour, they look back at the themes of sustainable development, with as guest Sylvie Fournier, the curator of the exhibition.

This week on RTS between 11:30 and 12:30 or to listen again here.

Discover the impACT exhibition until April 22, 2023 at the Médiathèque-Valais in Martigny.

Cette semaine, « Les Dicodeurs » sont à la Médiathèque-Valais à Martigny et parlent de l'exposition « impACT, Quelle est notre empreinte ? Les photos témoignent ». Dans une joyeuse bonne humeur et toujours avec humour, ils reviennent sur les thématiques du développement durable, avec comme invitée Sylvie Fournier, la commissaire de l'exposition.

A écouter cette semaine sur la RTS entre 11h30 et 12h30 ou à ré-écouter ici.

Découvrez l'exposition impACT jusqu'au 22 avril 2023 à la Médiathèque-Valais à Martigny.



